

DANKÜCHEN-creativ präsentierte neuen Ausstellungsraum



Wiesing

Der erweiterte Ausstellungsraum mit seinen großen Glasflächen wurde fertiggestellt und mit den aktuellsten Küchenmodellen, Essgruppen und Sitzcken „bestückt“.

Letztes Wochenende nahmen Kunden und viele Interessierte bei den Tagen der offenen Tür die Gelegenheit wahr, sich Gedanken über eine Verwirklichung ihrer Küchenträume zu machen. Den Auftakt bildete am Freitag-abend die spezielle Einladung von Geschäftspartnern und Vertretern aus Politik und Wirtschaft. Wiesings Bgm. Alois Aschberger brachte bei seiner Gratulation die Freude über



Lauschten aufmerksam den Ausführungen von GF Helmut Niederkircher (r.): Bgm. Otto Mauracher, GF Markus Gratt und Bgm. Alois Aschberger.

Foto: Lackner

das erfolgreiche Unternehmen in zentraler Lage zum Ausdruck und betonte die große Bedeutung gerade klein- und mittelständischer Betriebe in Hinblick auf Wirtschaftswachstum und Arbeitsplätze. Der Bucher Amtskollege

Otto Mauracher sah die Feier mit einem lachenden und einem weinenden Auge, zumal „Creativ“-Chef Helmut Niederkircher ein Bürger seiner Gemeinde ist, der erfolgreiche Betrieb aber zu Wiesing gehört. (WERBUNG)